

# 蔵王の森だより

マンスリータイムズ 平成30年9月  
和歌山県立和歌山北高等学校西校舎  
Tel.453-1281



## ☆ 体育祭！できて良かった！ みんながんばった！

9月6日（木）、ビッグホールにて、両校舎合同の体育祭を行いました。2日前には台風21号が近畿に上陸し、電車が止まっていたり、停電が続いていたりと、大変な中でしたが幸い予定通りに体育祭を行うことができました。例年に比べると、今年のカ開催は、2週間も早いものでした。心配されたスタンプや応援団は、生徒がぎりぎりまで調整するなどし、大成功を収めることができました。また、今年新種目であるクラブ対抗リレーを行いました。両校舎の生徒会執行部が中心となって企画・運営を行い、各クラブの特色が出てとても盛り上がりました。恒例の3年生のフォークダンスでは、観客席にいる1・2年生が、手拍子をするなど見ている側もほっこりする時間になりました。

競技の部では、青ブロック（西校舎）が優勝、応援の部では、赤ブロック・黄ブロック（北校舎）の同点優勝となりました。またクラス対抗の大縄跳びでは、1年から3年すべての学年でK組が優勝するという珍しいことが起きました。

会場では、生徒会執行部が行った、西日本豪雨災害への募金に、保護者の方々からの多数の協力がありました。本当にありがとうございました。



クラスの団結力！



頑張った！応援団！



練習の成果が出た！



白熱のぶつかり合い！



気持ちを合わせて！



緊張のスタート！

## ☆ 水泳部、世界大会で大活躍！

8月23日（木）～25日（日）にかけて、フィジー共和国で行われた第8回ジュニアパンパシフィック大会において、3年K組の山崎光さんが400mメドレーリレーで銅メダルを獲得、100m背泳ぎで6位、200m背泳ぎでも7位に入賞しました。写真は、体育祭の開会式に先立って行われた表彰式の様子です。おめでとうございます。

